



## Monreal explica por qué jaló del brazo a Hugo Aguilar: “Fue para evitar que fuera a la derecha”

El diputado de Morena afirmó que el acto no fue de “mala fe” e incluso lo atribuyó a la presión de los medios de comunicación

Por Fernanda López-Castro



**Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, fue criticado esta semana por aparentemente jalar de un brazo a Hugo Aguilar, ministro presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), lo que se consideró un acto de irrespeto.

En un video se ve al ministro presidente salir de uno de los salones de la Cámara de Diputados, tras concluir una de las reuniones previas a la toma de protesta de los nuevos integrantes de el Poder Judicial, **seguido de Monreal**, quien lo jala del brazo derecho y lo acomoda a lado suyo para tomarse una foto frente a los medios de comunicación.

Días más tarde, al ser cuestionado sobre el tema, el diputado morenista reconoció que sí jaló a Aguilar; sin embargo, reprochó que “se busquen los ángulos” para criticarlo, asegurando que no lo hizo de mala fe.

Aseguró que el jaloneo fue debido a que el ministro electo “no conocía la Cámara de Diputados” y fue **“una manera amigable”** de evitar que se fuera por el pasillo de la derecha, ya que ambos se dirigían a la Sala Verde, para lo cual **debían de caminar hacia la izquierda**.

Señaló que a esto se suma la supuesta **presión por la solicitud de los medios de comunicación** para que ambos posaran para una fotografía.

[Monreal explica por qué jaló del brazo a Hugo Aguilar: “Fue para evitar que fuera a la derecha” - Infobae](#)